Helferkreis (HK) Asyl richtet Weihnachtsfeier für Kinder in Flüchtlingsunterkunft aus

So voll war der Gemeinschaftsraum der Flüchtlingsunterkunft in Oberschleißheim an der Bahnhofstraße schon lange nicht mehr. Rund 20 Kinder nahmen mit ihren Eltern an einer sehr lebendigen Weihnachtsfeier des Helferkreises (HK) Asyl teil. Mitglieder der "MiniBand" spielten nationale und internationale Weihnachtslieder, welche die Kleinen sehr engagiert und flüssig mitsangen. Ein Höhepunkt war die Aufführung des Klassikers "In der Weihnachtsbäckerei", den die weitaus meisten Kinder als ihr unumstrittenes Lieblingsweihnachtslied bezeichneten. Die Feier schloss mit dem Verteilen von Geschenken. Der Helferkreis dankt dem Landratsamt (LRA) für die finanzielle Unterstützung der kleinen Feier sowie "Schreibwaren Heckenstaller" und den Teilnehmern der Weihnachtsbaumaktion, die Mitte November in dem Einzelhandelsgeschäft am Stutenanger startete. Mit dieser Initiative konnten Schlitten, Bücher, Gemeinschaftsspiele und andere Geschenke finanziert werden, welche alle Kinder in der Flüchtlingsunterkunft nutzen können.

